

## CLUBES

# El AD Alcorcón ultima su venta al dueño de los Sixers de la NBA

El empresario belga Roland Duchatelet, que compró el club en 2014 y ha invertido en él cinco millones, negocia traspasar la propiedad y entre los potenciales interesados está Joshua Harris, inversor en franquicias de EEUU y cofundador del fondo de inversión Apollo.

Palco23  
14 may 2019 - 09:31

El AD Alcorcón ultima su venta al dueño de los Sixers de la NBA

La Liga 1|2|3 podría tener un acento aún más *yankee* en unas semanas. El desembarco de Robert Sarver en el RCD Mallorca hace tres años ha llamado la atención de otros inversores de la NBA, y el próximo en cambiar de manos será la AD Alcorcón. Roland Duchatelet habría decidido poner fin a su aventura en el AD Alcorcón y traspasar la propiedad después de haber invertido más de seis millones de euros desde que llegó en 2014. La entidad no ha realizado comentarios sobre esta operación.

El nuevo accionista mayoritario será Joshua Harris, dueño de los Philadelphia 76ers de la NBA y del 18% del Crystal Palace de la Premier League, según avanza la *Ser*. El empresario acumula una fortuna superior a los 3.500 millones de euros, gracias a su papel en la fundación de Apollo Global Management, uno de los mayores fondos de inversión que existe en el mundo. Según *Marca*, tan solo falta el anuncio oficial, pues el Consejo Superior de Deportes (CSD) ya ha autorizado la compraventa. Sin embargo, un portavoz del fondo ha dicho que todavía no hay ningún acuerdo cerrado.

Si se cumple el presupuesto, la AD Alcorcón conseguirá entrar en beneficios en 2018-2019, después de completar un ciclo inversor por el que se han inyectado más de seis millones de euros en el capital durante los últimos cuatro años. El esfuerzo por consolidar al equipo en LaLiga 1|2|3 ha obligado a la dirección a trabajar con unos mayores gastos respecto a su capacidad de generar ingresos, aunque el desfase ha sido cada vez menor, como se explica en la *Guía Económica de LaLiga*, que cada año publica *Palco23*.

Las pérdidas del último ejercicio fueron casi diez veces inferiores a las de 2016-2017, y el presupuesto para el año en curso plantea un beneficio neto de 207.000 euros. La

entidad admite en sus cuentas anuales que mantiene su ambición de construir una ciudad deportiva junto al estadio municipal Santo Domingo, para lo que mantiene negociaciones abiertas con el Ayuntamiento de Alcorcón. De momento, el consistorio ha dado prioridad a un proyecto del Atlético de Madrid, que instalará en la ciudad una de sus academias de formación.

Lo que por el momento no se contempla es un aumento del aforo del recinto, pues su masa social es una de las más bajas de la categoría. Este es uno de los principales obstáculos que tiene la dirección para aumentar sus ingresos más allá de la televisión, pues el hecho de estar en la Comunidad de Madrid también supone una mayor competencia a la hora de buscar patrocinadores.

No obstante, el club *alfarero* asegura que, tras el despido de parte de la plantilla el último verano, ha consolidado una estructura capaz de resistir a una hipotética caída al fútbol semiprofesional gracias a la ayuda al descenso de LaLiga. El riesgo es que Segunda División cuenta con equipos cada vez más grandes y mayor músculo económico, gracias, precisamente, al *paracaídas* que reciben quienes descienden de Primera.